

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. MANUEL MESTRE BAREA, en su condición de diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La nueva Comisaría de la Policía Nacional de Benidorm es un proyecto que la ciudad lleva reclamando años. Éste sustituiría a las actuales dependencias que se han quedado pequeñas y obsoletas para el volumen de ciudadanos que atienden. Benidorm lleva más de cinco años esperando que los distintos gobiernos dieran un paso real para construir la nueva comisaría para la Policía Nacional.

En 2014 el entonces alcalde Agustín Navarro, acudió a un encuentro con técnicos del Ministerio de Interior donde alcanzó el compromiso de realizar la obra en un corto espacio de tiempo para que los agentes tuvieran un lugar más moderno y adecuado para trabajar. Para contribuir al proyecto el Ayuntamiento de Benidorm cedió una parcela de 5.000 metros cuadrados al Ministerio en 2015 y





GRUPO PARLAMENTARIO

para intentar que todo fuera más rápido, el propio Ayuntamiento encargó y pagó la redacción del proyecto.

El actual alcalde de Benidorm ha declarado, tras conocer el retraso en la inversión, que es «una tomadura de pelo más» y, sobre todo, cuando «dijeron que iba a priorizarse, por eso nosotros cedimos el suelo hace cinco años y se hizo el proyecto».

PREGUNTAS

- 1.- ¿Cuáles son las razones del incumplimiento del compromiso del Ministerio del Interior?
- 2.- ¿Cuándo prevé el Ministerio la construcción de la nueva comisaría de la Policía nacional de Benidorm para la que ya tiene cedidos los terrenos por parte del Ayuntamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 12 de noviembre de 2020.

Macarena Olona Choclán. V°B° Portavoz Adjunta GPVOX. Manuel Mestre Parea